



Intercambios de Idiomas PUCV: Jóvenes con alta capacidad se proyectan al mundo desde la diversidad lingüística

Potenciar a jóvenes con alta capacidad intelectual para que se proyecten más allá de las fronteras nacionales, fortaleciendo sus vínculos con la comunidad global, fue el objetivo de la jornada de Intercambio de Idiomas PUCV, actividad organizada por el Centro de Español (CELE) de la Dirección General de Asuntos Internacionales (DGAI) de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

La iniciativa permitió que alumnos del programa Núcleo de Estudiantes con Alta Capacidad (NEAC), junto a jóvenes de otros países que realizan cursos en la casa de estudio, interactuaran reforzando el intercambio de idiomas basado en la oralidad en contextos sociales y profesionales.

Sigue en página siguiente

Estudiantes del programa NEAC de la casa de estudio participaron en una enriquecedora jornada de intercambio con jóvenes de otros países, con el fin de promover el aprendizaje de idiomas a través de la conversación y el vínculo intercultural.





Viene de página anterior

Valeria Paz Fuentes, coordinadora de NEAC, destacó que el espacio surgió por solicitud de

las y los estudiantes del programa de la Dirección de Inclusión, que han trabajado de manera colaborativa con la Dirección General de Asuntos Internacio-

nales de la Universidad.

“Lo valioso de esta experiencia no solo reside en responder a una necesidad planteada por las y los jóvenes o en fomentar el aprendizaje de una segunda lengua, sino también en brindar la oportunidad de conocer otras realidades y formas de ver el mundo, a través del relato de sus compañeros y compañeras de intercambio”, sostuvo Paz.

“Además, algunos estudiantes han comenzado a motivarse con la idea de realizar intercambios en el extranjero, ganando confianza al darse cuenta de que cuentan con las competencias lingüísticas necesarias para hacerlo”, añadió la coordinadora.



Sigue en página siguiente

Viene de página anterior

ESTUDIANTES

Simón Moreno, alumno de la carrera de Derecho es parte del programa y sostuvo que este espacio “ha sido una muy buena instancia porque podemos aprender a hablar otros idiomas, conversar y en general aprender con gente de otros países, y conocerlos mejor”.

“Es una oportunidad para aprender idiomas y hacer amigos. Podemos profundizar en nuestros intereses, y abor-

dar los temas que tenemos en común”, añadió al respecto Alexis, quien viene desde Chicago, Estados Unidos.

ALTAS CAPACIDADES

Este programa, creado en 2024, es pionero a nivel nacional, y forma parte del compromiso de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, con el desarrollo del talento.

De esta forma, a través de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio y su Dirección de

Inclusión, se busca potenciar el desarrollo del capital humano avanzado, fomentando la formación de futuras y futuros líderes, en sintonía con nuestro territorio, promoviendo la innovación y el compromiso social desde una perspectiva académica, la transformación y con proyección nacional e internacional.

